



Las lenguas maternas enfrentan un serio problema de extinción, afirma hablante de maya

Al participar como parte del impulso que la Cámara de Diputados otorga al uso y conservación de las lenguas indígenas nacionales, Rossembert Gutiérrez Hernández, hablante de maya, mencionó que las lenguas maternas enfrentan el serio problema de extinción, por lo que se debe reflexionar sobre los factores estructurales que la propician. La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo precisó que Rossembert Gutiérrez Hernández es originario de la comunidad ch'ol-maya, Tacotalpa, Tabasco; es licenciado en Desarrollo Turístico por la Universidad Intercultural de ese estado y fundador de proyectos socioculturales que impulsan los Objetivos de Desarrollo Sostenible desde las comunidades indígenas.

<https://hojaderutadigital.mx/las-lenguas-maternas-enfrentan-un-serio-problema-de-extincion-afirma-hablante-de-maya/>